
1 

 

１ 会議名  全員協議会 

２ 日時   令和３年１２月１７日（金） 

       午前１０時～午前１０時３２分 

３ 場所   第２・第３委員会室 

４ 出席議員 全議員 

５ 出席者 副市長 柴田義晴 

総務部専門監 奥井博昭、健康福祉部長 山北由美子、建設部長 片岡和

浩、消防長 岡本康弘、教育こども未来部長 長谷川忍 

行政課長 佐野剛、同財政グループ主幹 井手上豊彦、福祉課長 石川文

子、同障がい福祉グループ統括主査 片桐慎治、長寿介護課長 中野高

歳、生涯学習課長 佐野隆、子育て支援課長 西井上剛 

６ 事務局出席者 議会事務局長 丹羽至、同統括主査 寺澤顕 

７ 議長あいさつ 

８ 市長あいさつ 

９ 報告事項 

（１）執行機関からの報告 

①１２月定例会に追加提出予定の議案について  

副市長、各部長：資料に基づき説明 

【確認】 

水野議員：本会議の際に、転入出の場合に二重給付が生じることがないか

質疑したいと思う。 

 

②子育て世帯への臨時特別給付について 

子育て支援課長：資料に基づき説明 

【質疑】 

 特になし 

 

③行事関係について 

・スポーツ事業（スキー教室・いわくら市民健康マラソン）  

生涯学習課長：スキー教室は委託先のスポーツ協会と協議した結果、新型

コロナウイルス感染症が完全に収束していないことと、マイクロバスで

の長時間の移動と宿泊を伴うものであることから、今年度も中止とする。 

いわくら市民健康マラソンは委託先のスポーツ協会と協議した結果、

新型コロナウイルス感染症が完全に収束していないことから、オンライ
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ン方式で実施することを検討中。１月号の広報で従来のマラソン大会の

中止、及びオンラインマラソンを協議検討中であることを市民周知する

予定。 

【質疑】 

宮川議員：オンラインマラソンとは。 

生涯学習課長：詳細が決定している訳ではないが、スマホのＧＰＳアプリ

を使用して走った距離を集計していって、完走を目指していただくイメ

ージ。競うというものではない。期間を設けるのでその間に目標距離を

走っていただく。 

 

・新成人のつどい、小・中学校卒業式 

教育こども未来部長：以前のように多目的ホールでの開催を検討している。

規模を縮小するので、来賓はご遠慮いただく。新成人のつどいについて

は、実行委員が内容を詰めているが、１月９日（日）に開催する予定。

昨年は多目的ホールではなく、アリーナで行ったが、今この状況であれ

ば多目的ホールでできないかと思っている。主催者側として市長、教育

長が出席、市長が祝辞を述べるが、その他の来賓はご遠慮いただくこと

にする。参加は中学３年生の時の恩師を考えている。 

卒業式について、中学校は３月３日（木）、小学校が３月 18 日（金）。

昨年度同様に、父兄や来賓の参加を縮小しての開催を予定している。た

だ、祝辞が欲しいということなので、市長または代理の者で祝辞は行う

予定。議員の皆さんも一緒にお祝いをして頂きたいところだが、案内は

しないので了承を。この後、区長会等でも同じような案内をする。  

 

④その他 

（「小牧市、岩倉市、大口町及び扶桑町の区域における成年後見制度利用

促進計画（案）」のパブリックコメントについて） 

福祉課長：資料に基づき説明 

【質疑】 

桝谷議員：２市２町の成年後見制度利用促進計画ということだが、意見を

記載した用紙に「岩倉市成年後見制度利用促進計画」を明記というとこ

ろが理解しかねる。 

福祉課長：広域の計画としてパブリックコメントを行うが、岩倉市の計画

とさせていただくというのと、計画名が長いので、「岩倉市」とした。 



3 

 

堀議員：計画名をきちっと書かないと受け付けないということではなく、

形式的要件ということで成年後見制度利用促進計画に意見をしたいと

いうことが分かればいいという話でいいか。 

福祉課長：お見込みのとおり。 

 

（２）その他 

特になし 

 

１０ 協議事項 

 特になし 

 

１１ その他 

 特になし 


